

Social Sponsoring

So heißt das Schlagwort. Sie spenden uns Geld zur Realisierung unserer Projektidee und im Gegenzug erhalten Sie:

- selbstverständlich eine Spendenquittung
- regelmäßige Infos zum Stand des Projekts
- größere Publicity für ihr Unternehmen
- Berichterstattung über ihr Sponsoring auf unserer Homepage www.wekiss.de
- eine persönliche Patenschaft für einen Clown-Doktor ab einer Spendenhöhe von 1000 Euro
- dankbare Eltern, frohe Gesichter, Kinderlachen



Tel.: 0 26 63/25 40
Fax: 0 26 63/26 67
e-mail: wekiss@gmx.de
www.wekiss.de

Bank:
KSK Westerburg,
BLZ 570 510 01
Konto 20 20 311

Sind Sie neugierig geworden



WeKISS steht in Trägerschaft des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes (DPWV), Landesverband Rheinland-Pfalz/Saarland e.V.

Sprechen Sie uns bitte an, wenn Sie Referenzen über unsere Einrichtung wünschen.

Besuchen Sie auch die Homepage der Clown-Doktoren unter www.clowndoctor.de.

Westerwälder Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe (WeKISS)
PARITÄTisches Zentrum
Neustrasse 34
56457 Westerburg

Westerwälder Clown-Doktoren



Ehrenamtliche Clowns im Einsatz an Kinderkrankenhäusern in Rheinland-Pfalz



Ehrenamtliche Clown-Doktoren im Einsatz

Beginnend im Jahr 2002 hat die Westerwälder Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe (WeKISS) ehrenamtlich-engagierte Männer und Frauen aus den unterschiedlichsten Berufs- und Altersgruppen in vielen Workshops zu ehrenamtlichen Clown-Doktoren „ausgebildet“.

Insgesamt 22 Männer und Frauen sind seitdem in den Krankenhäusern Städtisches Klinikum Kemperhof in Koblenz, Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in Montabaur sowie Kinderklinik Landau regelmäßig zu Visiten unterwegs und haben in den vergangenen Jahren weit mehr als 2.500 kranke Kinder an deren Krankenhausbetten besucht.

Die Clown-Doktoren werden regelmäßig fortgebildet, außerdem gibt es eine Supervision. Bei Interesse versenden wir gerne unsere ausführliche Projektbeschreibung.

Verschenken Sie ein Kinderlachen!

Die Westerwälder Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe (WeKISS) sucht Sponsoren für ihren ehrenamtlichen Besuchsdienst auf Kinderstationen!

Lachen ist gesund!

Diese alte Volksweisheit machen sich ehrenamtlich engagierte Clown-Doktoren zu eigen. Speziell in entsprechenden Workshops ausgebildet, besuchen sie Kinder in der Region am Krankenbett.

Leider aber lebt soziales Engagement nicht von der Idee allein.

Wenn sich aber zu einem stichhaltigen Konzept engagementbereite Sponsoren gesellen, wird aus einer zündenden Idee ein Feuerwerk in praktischer Hilfe!

Lassen Sie sich anstecken!

Wer kann Sponsor sein?

Spenden in jeder Höhe sind uns für dieses Projekt willkommen der Phantasie sind keine Grenzen gesetzt! Egal, ob Firma, Belegschaft, Kegelclub, Sportverein, Basar, Straßenfest, Schulklasse oder Einzelspender: Nach dem Motto „Hier lebe ich, hier helfe ich“ kommt das von Ihnen gespendete Geld unmittelbar kranken Kindern in der Region zugute. Entdecken Sie: Helfen macht Spaß!

Wofür werden Spenden gebraucht?

Clown-Doktoren brauchen Kittel, Clown-Nasen, viel Schminke und vor allem eine fundierte Ausbildung. Ausserdem sollen sie supervisorisch begleitet werden, denn manchmal erleben sie auch dunkle Stunden mit viel Leid. All das kostet Geld.